

## Vorweihnachtliches Volleyballturnier mit hoher Teilnehmerzahl

Wie jedes Jahr vor den Weihnachtsferien fand auch in diesem Schuljahr das Ernst-Moritz-Arndt-Volleyballturnier an unserem Gymnasium statt. Eine gegenüber dem Vorjahr gestiegene Anzahl von Teilnehmern konnte durch die Organisatoren begrüßt werden. Neben vielen Schülerschaften, waren auch die der Eltern, der Lehrerschaft und erstmals eine Mannschaft der Ehemaligen am Start.



Die Besucher erlebten packende und spannende Vorrundenspiele sowie ein an Einsatzfreude nicht zu überbietendes Endspiel, das die Mannschaft der Ehemaligen für sich entscheiden konnte. Schon im letzten Schuljahr war sie nicht zu schlagen und besiegte in einem dramatischen Endspiel das Team der Lehrer. Ihnen wurde der Sieger-Teller, der traditionsgemäß von Herrn Webers angefertigt und gespendet wurde, feierlich überreicht. Auch die weiteren Platzierten erhielten aus der Hand von Herrn Hasler kleine Preise, so die Mannschaft der Lehrerschaft, bei der es trotz Einsatz des Volleyballprofis und Schulleiters, Herrn Racky, diesmal nur zum dritten Platz reichte. Allen Beteiligten und den vielen Helfern sei an dieser Stelle ein Dank ausgesprochen. Die Organisatoren freuen sich schon jetzt auf das kommende Turnier, eine tolle Stimmung und eine noch breitere Teilnehmerzahl.







( Text u. Fotos: H. Webers)